



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de diputados – MC)

“Creo que el gobierno de este país ha decidido abandonar sus deberes con la ciudadanía y utilizar todos los recursos gubernamentales para hacer campaña. Nosotros planteamos que el tema electoral se discutiera en un periodo extraordinario en el 2024, porque la única contrapropuesta aceptable es una reforma electoral que se dé después de la elección presidencial. El gran problema de la ingenuidad con la que ha actuado un sector de la oposición es pensar que con este régimen se puede negociar algo positivo para el país. Este régimen lo que quiere es debilitar al árbitro electoral, al INE y al TEPJF, y actuar impunemente como lo están haciendo”.

https://drive.google.com/file/d/1xP6Fnm2wSQYQ3Zf6CbgzXM_Go8_3urS/view